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令和５年第１回瀬戸内町議会定例会

(令和５年３月７日開会)

質 問 者

（通告順）

１〔３〕永井しずの ５〔９〕中村 義隆

２〔11〕安 和弘 ６〔２〕福田 鶴代

３〔５〕柳谷 昌臣 ７〔６〕元井 直志

４〔１〕泰山 祐一

一般質問通告一覧表
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３月９日（木） ９時３０分～

通告１ 質問者：永井 しずの 議員

１．観光協会問題について 【町長】

（１）以前、観光協会の事務局長は役場職員を配置し、会計年度任用職員を 2名を採
用するとの事でしたが、その後の進捗状況を伺います。

２．へき地診療所の方向性について【町長】

（１）以前の議会において、へき地診療所の入院病床について質問しましたが、現在

の現状又は方向性について伺います。

３．久慈小中学校の跡地の利用について【町長】

（１）久慈小中学校跡地を宿泊も兼ねた施設としてリニューアルすると言う事であっ

たが、現在の進捗状況を伺います。

４．与路小中学校の今後の方向性について【教育長】

（１）現在、、㈱ノエビアの職員が寮の管理人として里親留学制度を運営しているが、

来年度で本土へ帰ると聞きましたが、今後の学校存続の方向性を伺います。

３月９日（木） 午前中

通告２ 質問者：安 和弘 議員

１．町政について【町長】

（１）我が町の生活保護世帯について

①生活保護世帯は、何世帯、何人で人口に占める割合は何パーセントか、伺いま

す。

②生活保護世帯の葬儀にあたって、葬儀費用への補助はあるのか伺います。

（２）高齢者に優しい政治について

①我が町の６５才以上の人口、７０才以上の人口は何パーセントで、人口に対す

る比率は何パーセントになるのか伺います。

②現在の科学の進捗は目まぐるしく、素晴らしいことでありますが、その一方、

それについていけない老人がいるのも又、事実。

エビデンス．インターネット．ヘッジファンド．クラウドファウンディング．

カーボンニュートラル．インセンティブ．タブレット等々、即座には年寄りに

は理解できないことばの氾濫で最後には「ホームページを見てください。」と、

くる。それができない。いくつになっても頭脳明晰な老人もおられますが、そ
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うでない方への対応のあり方を伺います。

（３）最後にこの二月に関西に於いて「瀬戸内町物産展」が開催されたと聞きまし

たが、その内容をお尋ねします。

①主催者はどこで費用総額、帯同人員、主なる物品は何であったのか。

②開催するにあたっては、関西瀬戸内会、古仁屋会の協力をいただくことにな

ると思いますが、どうであったのか伺います。

３月９日（木） １３時３０分～

通告３ 質問者：柳谷 昌臣 議員

１．観光関連について【町長】

（１）本町の観光中心施設でもあります海の駅の活性化について伺います。

（２）加計呂麻体験交流館の有効活用について伺います。

（３）先日の瀬戸内町観光物産展ｉｎ尼崎では天候も良く郷友会の協力もあり大盛況

でした。

今後、東京・中部・鹿児島の郷友会がある地域での観光物産展ｍｐお考えにつ

いて伺います。

２．安心安全なまちづくりについて【町長】

（１）以前にも質問させて頂きましたが防災マネージャーの配置について伺います。

（２）海上自衛隊の輸送・補給基盤（港湾施設等）の調査の今時点でのスケジュール

を伺います。

３．教育行政について【教育長】

（１）中学校部活動の地域移行について本町の取り組みと今後の予定を伺います。

（２）加計呂麻留学の現状と課題について伺います。

３月９日（木） 午後

通告４ 質問者：泰山 祐一 議員

１．職場環境整備について【町長】

（１）Ｒ３年度にメンタルヘルス事業にて相談をしている職員の利用数について。
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（２）上司からのみのではなく、同僚や部下からも評価する「３６０人事評価」を導

入する意向があるか。

２．集落支援員について【町長】

（１）令和３年度時点での総務省事業を活用している瀬戸内町の集落支援員数は何名

なのか。また瀬戸内町の集落支援員数は全国で何番目に多いのか。

（２）特別交付税措置にて１人当たりの上限最大４４５万円の集落支援員制度を三重

県いなべ市のように瀬戸内町でも最大限活用していく意向があるか。

３．人口対策について【町長】

（１）瀬戸内町内事業者の担い手不足問題や地域住民の墓守問題が起こる理由をどの

ようにお考えか。

（２）ＰＦＩ事業の活用や廃校活用をした公営住宅新設に取り掛かる意向はあ

るか。

（３）令和５年度以降で海上自衛隊の港湾施設整備を検討していくにあたり、候補地

にて新たな都市開発計画等を検討していく意向があるか。

４．大島海峡利活用について

（１）ヨットハーバー設置に関する調査・研究について【町長】

３月１０日（金） ９時３０分～

通告５ 質問者：中村 義隆 議員

１．新聞を読んで

（１）嘉徳海岸護岸整備について【町長】

①長年かかった法廷闘争も判決が下りましたが、今後の計画を伺います。

２．町民生活について【町長】

（１）地域おこし協力隊について

①現在、１人もいないということですが、どうお考えでしょうか伺います。

（２）グランドゴルフがたいへん盛んですが、公認コース設計の計画などお考えはな

いでしょうか伺います。

３．海上自衛隊拡充について【町長】

（１）海上自衛隊奄美基地分権隊に艦船が１隻も配備されておりません。どの
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ような理由からでしょうか伺います。

３月１０日（金） 午前

通告６ 質問者：福田 鶴代 議員

１．子育てについて【教育長】

（１）Ｒ５年度より附属幼稚園とひかり幼稚園の二園が町で運営されますが、それぞ

れの幼児教育目標をお尋ねします。

（２）障害児教育について、今後幼稚園・保育所に専門職の方など配置するお考えは

あるかお尋ねします。

（３）小学校と幼稚園の連携をこれまで以上に充実していく考えはないかお尋ねしま

す。

２．障害福祉について【町長】

（１）児童発達支援事業者の公募が、Ｒ５年２月１５日までの締め切りとなっていま

したが、申し込みした事業者数は何社あり、いつ頃内定されるのか、進捗状況

と今後の計画についてお尋ねします。

（２）児童発達支援事業者の委託先は、町からの補助金などの支援もされるのか？開

園する場所はどこを想定しているのかお尋ねします。

３．グランドデザインについて【町長】

（１）町民アンケート（郵送、ホームページ）からの回答数についてお尋ねします。

（２）ワークショップへの参加は、役場職員を除いて何人の参加人数だったのかお尋

ねします。

（３）Ｒ５年度計画されているグランドデザイン本編策定の事業内容についてお尋ね

します。

（４）Ｒ４年度グランドデザイン策定事業の委託先が実施した職員研修についての成

果についての成果をお尋ねします。

（５）グランドデザイン策定業務の費用対効果についてお尋ねします。
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４．離島対策について【町長】

（１）天長丸の引継ぎについての進捗をお尋ねします。

（２）請島・与路島の町民に対して、せとなみの航路改善協議会の報告会を行う計画

はあるかお尋ねします。

（３）請島・与路島の町営定期船の欠航や故障対策観光対策として町営定期船を２隻

もつ体制で運営される考えはないかお尋ねします。

３月１０日（金） １３時３０分～

通告７ 質問者：元井 直志 議員

１．男女共同参画について【町長】

（１）瀬戸内町の取組について伺います。

（２）町長の考える男女共同参画社会の実現とはどのようなものか。

（３）これからの方策について伺います。

２．リサイクルについて【町長】

（１）リサイクルの必要性について伺います。

（２）町の現況とこれからの取組み方について伺います。

（３）生ゴミの処理について伺います。

３．次期奄振について【町長】

（１）これまでの経緯について伺います。

（２）瀬戸内町の取組みについて伺います。

（３）奄振のこれからの行方について伺います。

４．ふるさと納税について【町長】

（１）現況について伺います。

（２）これからの方策について伺います。

５．人口問題について【町長】
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（１）現況について伺います。

（２）推移について伺います。

（３）対策について伺います。

（４）適正人口は？伺います。


